

# Jugendleiter tauschen Amt

**Motorsportclub** Bei der Hauptversammlung standen Wahlen an.

**Bietigheim-Bissingen.** Zur Jahreshauptversammlung traf sich der Motorsportclub Bietigheim im Gasthaus „Grünen Baum“ in Erlligheim. Viele Ereignisse und etliche nennenswerte sportliche Erfolge wurden bekannt gegeben. Die Vorstandschaft des Motorsportclubs ist stolz, dass so viele Mitglieder erfolgreich beim internationalen German-Cross-Country, ADAC-Pirelli Enduro Cup oder Auto Bergrennen waren.

Die Wahlen konnten in üblich zügigen Rahmen durchgeführt werden. Einstimmig im Amt bestätigt wurde Schatzmeisterin Conny Schmitz. Beisitzer und Rechnungsprüfer bleibt Michael Moser, der als Rechnungsprüfer unterstützt wird von Patrick Höhmann. Der bisherige Jugendleiter Jochen Kölle und der zweite Beisitzer Eric Ziegelbauer tauschten ihr Amt. Zum dritten Beisitzer wurde Bastian Brockhoff gewählt. Erster ADAC-Delegierter bleibt Stefan Dautel, sein Stellvertreter Wolfgang Raichle. Zweiter ADAC-Delegierter Herbert Schmitz bleibt ebenfalls im Amt, sein Stellvertreter neu im Amt, Alexander Goll, so der Verein. *bz*